

minato ujina

— みなとうじな —

CONTENTS

- | | | | |
|-----------------|---|-----------------|---|
| ■ 70周年記念式典 | 1 | ■ 後援会・保護者会収支決算書 | 4 |
| ■ 糧配レストラン | 2 | ■ 新派遣職員紹介 | 4 |
| ■ ベイシティ・グリーンロード | 2 | ■ 助成を受け冊子を作りました | 4 |
| ■ 全国大会出場 | 3 | ■ 編集後記 | 4 |
| ■ ぜんざい会 | 3 | | |



vol.66
2024

minato ujina
みなとうじな

通巻第六十六号
発行／社会福祉法人広島県肢体障害者連合会
〒734-0003 広島市南区宇品東八丁目一番一〇号 電話／〇八一〇五三一〇八一 FAX／〇八一〇五四二四一〇

70周年記念式典

6月3日、法人設立70周年記念式典をささやかながら執り行いました。当法人の前身「広島県肢体障害者福祉協会連合会」が設立されたのは、昭和26年のこと。昭和26年と言えば第二次世界大戦終戦後、まだほんの6年しかたつていない年です。

その頃の広島がどんな状況だったのか、昔の写真等からしか想像できませんが、原爆の傷跡が色濃く残っていたことでしょうし、まだ福祉には理解が薄かった当時、傷痍軍人の方や障害をお持ちの方が自ら会を立ち上げて頑張って来られたことに、ただただ敬服するばかりです。決して楽な道のりではなかった事は、想像に難くありません。諸先輩方のたゆまぬ努力のおかげで、70年の歴史が刻まれて來たのです。

この歴史の重さを感じ、その一翼を担つてきた事を肝に銘じて、これからも、挨拶や笑顔での応対を基本に社会福祉法人としての使命を果たしていく所存です。また、多くの皆様からいたいたご厚情・ご鞭撻に厚くお礼申し上げますとともに、今後ますますの深いご理解・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



セルプ宇品後援会・保護者会収支決算書

(令和5年4月1日～令和6年3月31日)

R6.3.31 現在

収入	金額(円)	支出	金額(円)
前年度繰越金	824,490	みなとうじな・通知書類送料	16,172
受取利息	8	クリスマス会・御用納め食事会費用	150,000
寄附金	20,000	郵便振替口座手数料	7,897
会費	231,000		
収入合計	1,075,498	支出合計	174,069
		次年度繰越金	901,429

この度、三月からセルプ宇品の支援員の仕事には、興味をもつており、体が不自由な方や介護に悩む人の力になりました。
皆様に、いろいろと教えて頂きながら頑張つていて、たいと思いますのでよろしくお願ひします。
笑顔を忘れず!!

広島県共同募金会から助成を受け「障害のある人びとの福祉」という冊子を製本致しました。
広島県のホームページからも閲覧できますが、希望の方には贈呈が、冊子の方が読みやすくなっています。
数に限りがありますが、冊子の方には贈呈が、冊子の方が読みやすくなっています。
お問い合わせください。(小谷)



編集後記

電車通勤をしていると新入生、新社会人の方達と一緒にになります。満員電車の中でどんな気持ちを抱えているんだろうと自分のその時々を思い出し、緊張と不安で圧し潰されてやしないだろうか、行きたくない！(地団駄)となってないだろうかと、勝手に過度な心配を脳内で繰り広げつつ通勤しておりますが、反対に楽しみで仕方ない方達も沢山いらっしゃるんだろうなと、自分とは正反対のマインドを想像するのもまた乐しかったり。色々な経験をして、どんな時間も出来るだけ楽しく過ごしてほしいなと思います。社会人〇十年目、新年度も頑張って参ります。

(木村あ)



作業支援員
み美
わ和
ほ堀
の野
ただいています。
の仕事には、興味をもつており、体が不自由な方や介護に悩む人の力になりました。

新派遣職員紹介



今後の目標は
今回の記録より
も良い記録を残
せるよう頑張
ります。

特別全国障害者スポーツ大会出場 この度、通所で利用されて
いる統合科の西倉準さんが
2023年10月28日(土)から
30日(月)まで鹿児島で行
われました特別全国障害者
スポーツ大会に参加されま
した。コロナ禍での開催のた
め、前後一週間は自宅待機が
必要となり、精神的にプレッ
シャーのかかる中での大会と
なったのではないかと思つて
おります。何はともあれ結果
的に貴重な体験をされまし
た。本当にお疲れ様でした。
続けてご本人のご感想です。

(木村ひ)

初めて全国大会に出た感想
は、選考会に比べてあまり良
い成績とはいかななかつたけ
ど、良い経験になりました。

私が出た種目は、五十m走
とビーンバック投げで、五十
m走は今まで練習した中では
良い記録が出ました。選考会
で使つた車椅子じゃなくて、
それよりも良い車椅子なので
当たり前かもしれないですが
…。ビーンバック投げの方は
プレッシャーに押し負けて、
選考会より悪い結果になり銀
メダルになりました。惜しい。
ちなみに五十m走は五位で入



誕生会代替え行事を初めての試み、糧配レストランとしイタリアンフエアを実施しました。外出制限の中、外食する機会がなくなり、少しでもレストランの気分を味わつてもらいたく企画しました。事前のアンケートにピザやグラタンといった声が多くありメニューを検討しました。会場はレイアウト変更し、テーブルクロスやお花などで雰囲気アップ。糧配スタッフ様もソムリエプロンで素敵なホール担当で効果マシマシ。皆さん思い思いにメニュー選択、ピザ・パスタ2種・ドリア・

グラタンの中でピザが一番人気でした。デザートも2種フルーツもあり最高、ドリンクと共に満喫しました。

初めてなので糧配のスタッフもセルフ職員も気の焦りもあり、レストランの静かな雰囲気が薄れたかな?と反省。皆さんの笑顔と有難うが、まずまず成功だつたかな。



糧配の皆様においては受託後一年で以前のイベントも経験がない中、準備から当日の開催までご協力いただき感謝いたします。次は何を企画するか：楽しみにされるような企画を又色々考えておきます。
(吉村)



A photograph showing a man in a bright green vest and blue shirt working on a bicycle on a paved sidewalk. He is facing away from the camera. In the background, there's a multi-story building with many windows, some palm trees, and a road with a few cars. The sky is clear and blue.

令和6年2月24日
に令和5年度3回目
となる地域清掃を宇
品東連合町内会の皆
様とともに行いまし
た。今回は花苗の補
植はなかったので、
道路の清掃と雑草取
りに専念致しました。



糧配レストラン

ベイシティ・グリーンロード